



## Monreal defiende la Reforma Judicial: Un respaldo a Claudia Sheinbaum

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, ha salido al paso de las críticas en torno a la reforma del Poder Judicial y ha dejado claro que su bancada está firme en su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum. En una reciente rueda de prensa, Monreal argumentó que la mandataria no está obligada a acatar una orden de una jueza que él considera “incompetente” y que contradice la Constitución. Este tema ha generado gran revuelo y confusión entre la población, así que vamos a desglosarlo un poco.

Monreal afirma que la reciente resolución judicial es, en sus palabras, “anticonstitucional” y que cualquier intento de frenar la reforma judicial no tiene base legal. La reforma, según él, es una de las más significativas en 200 años, y es natural que haya resistencias por parte de quienes se benefician del sistema actual. Así que, en lugar de abrir un juicio político contra los jueces que intentan obstruir esta reforma, Monreal prefiere esperar y actuar con sensatez.

<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-defiende-la-reforma-judicial-un-respaldo-a-claudia-sheinbaum/>